



Antonio J. Aranda

Redactor de Economist & Jurist

Los museos más extraños y curiosos del mundo

Los museos son instituciones que están al servicio de la sociedad y tienen como objetivos investigar, coleccionar, conservar, estudiar y exponer objetos de valor científico o artístico que son culturalmente relevantes para el conocimiento del ser humano. Son espacios abiertos a todo el público que además destacan por ser **accesibles e inclusivos** ya que fomentan la diversidad. Su compromiso con la sociedad se debe a que ofrecen una experiencia que motiva la educación, la apreciación, la reflexión y el intercambio de conocimientos.

La concepción de estos espacios siempre ha estado relacionada a la **gente culta de clase acomodada** que disfruta de la apreciación de la [alta cultura](#). Esto es erróneo puesto que, a pesar de lo extraño que pueda ser un tema, habrá un museo dedicado a ello para saciar los intereses de las personas más curiosas del mundo.

La realidad es que todo lo que forma parte de la vida del ser humano, aunque en una primera instancia se pueda pensar que no es arte o no posee las cualidades para ser expuesto en un museo, **ofrece una visión de la historia e invitan a conectar con el pasado** de manera que expone las preocupaciones más oscuras, brillantes y la creatividad ilimitada de la humanidad.

Algunos de los ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |